

México triplicaría su relación comercial con península arábiga (El Financiero 27/01/16)

México triplicaría su relación comercial con península arábiga (El Financiero 27/01/16) VALENTE VILLAMIL
vvillamil@elfinanciero.com.mx Miércoles, 27 de enero de 2016 El comercio entre la península arábiga y México podría triplicarse en lo que resta del sexenio, con lo que alcanzaría los seis mil millones de dólares para 2018, anticipó el secretario de Economía, Idefonso Guajardo en conferencia de prensa para hablar de la gira presidencial por Medio Oriente y Davos, Suiza. "No vería difícil que en los próximos dos años y 10 meses que quedan de esta administración pudiéramos triplicar el comercio con el mundo árabe", dijo. Añadió que el comercio entre México y la península arábiga asciende a dos mil millones de dólares, de los cuales la mitad se concentra en Arabia Saudí, mientras que el medio millón restante pertenece a Emiratos Árabes Unidos, Qatar y Kuwait. La gira presidencial atravesó Arabia Saudí, Emiratos Árabes Unidos, Kuwait y Qatar. Los asistentes coincidieron en que las oportunidades para los empresarios mexicanos se encuentran en el sector de alimentos, energético, de la construcción e infraestructura. México quiere con musulmanes En la misma conferencia, Benjamín Grayeb, presidente del Consejo Nacional Agropecuario, destacó que los países árabes importan 90 por ciento de su demanda alimenticia, lo cual abre oportunidades para productores mexicanos de alimentos procesados, frutas y legumbres. En este sentido agregó que hay oportunidades en la certificación de alimentos cárnicos halal, exigida en países musulmanes, debido al tamaño de mercado que representa la población. "Vemos una gran oportunidad (en los países visitados) que representa 46 millones de personas, pero el universo musulmán es mucho más grande, son mil 500 millones de musulmanes en todo el mundo", dijo. Por separado el director de Banco de Comercio Exterior (Bancomext), Alejandro Díaz de León, dijo que el turismo y la energía son los sectores que llamaron la atención de los inversionistas árabes. En entrevista con El Financiero Bloomberg TV, reconoció que en dicha región se encuentran los principales inversores mundiales.